



Probenwochenende des MV Scheuerfeld

■ **Scheuerfeld.** Mit einem Probenwochenende begann für die Musiker des Musikvereins Scheuerfeld die heiße Phase der Vorbereitungen auf das Frühjahrskonzert am 16. April (20 Uhr) in der Stadthalle in Betzdorf, das in diesem Jahr unter dem Motto „Musiklegenden“ stehen wird. Unter der Leitung der jeweiligen Satzführer und eines befreundeten Dozenten für das tiefe Blech wurde in Registerproben an den einzelnen Konzertstücken geprobt, um das Erlernete dann in Gesamtproben mit dem Dirigenten Bernd Fugelsang zu verfeinern. Eintrittskarten für das Konzert sind ab Mitte März erhältlich.